

MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN



Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

NOTICIAS RADIOFONICAS

RENUNCIA DE LAURA BALLESTEROS

OSCAR MARIO BETETA/ JUAN MANUEL DE ANDA; EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO/103.3FM;09:33HRS.

COLABORADOR: Se comenta que quien renunció ayer a las filas del PAN es la asambleísta **Laura Ballesteros**.

La decisión la tomó luego de los maltratos que recibió de los dueños del partido a nivel local.

Primero fue destituida por **Federico Döring** de la vicecoordinación del grupo parlamentario, luego fue separada también de la Comisión de Gobierno y para terminar, bueno, pues la apartaron del grupo parlamentario. Dicen los analistas que **Ballesteros** ya tiene ofrecimiento del PRI y Partido Verde para competir por la delegación Miguel Hidalgo.

**POR CONSIDERAR QUE EL PAN ESTÁ EN CRISIS RENUNCIA A SU MILITANCIA PANISTA
CARLOS GONZÁLEZ/LILIA HERAS; FORMATO 21/790AM;09:12HRS.**

CONDUCTOR: Por considerar que el partido está en crisis, la diputada local, **Laura Ballesteros** renunció al PAN.

REPORTERA: Luego de 14 años de militancia, la diputada local **Laura Ballesteros** renunció este miércoles al Partido Acción Nacional, el cual dijo aquí en la Ciudad de México está en crisis y cooptado por un grupo de hombres con el interés de eternizar su poder.

Y así lo dio a conocer a través de una carta en la cual acusó al PAN de haber cerrado sus puertas a los ciudadanos, sobre todo a las mujeres que desean hacer política e influir positivamente en esta gran metrópoli.

Dijo que actúa por congruencia y verdad al renunciar al blanquiazul que debe cambiar para no desaparecer ante el reclamo de los ciudadanos que no se sienten representados, además debe dejar de maltratar a sus mujeres y romper con los vínculos perversos que imponen amigos.

Cabe destacar que **Laura Ballesteros** en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal ha impulsado 28 iniciativas, entre ellas la Ley de Movilidad y hasta hace unos meses era la vicecoordinadora del partido.

Informó que ya notificó de su renuncia a los dirigentes nacionales del PAN y al capitalino.

**LAURA BALLESTEROS RENUNCIA AL PAN
ADELA MICHA/IMAGEN INFORMATIVA/90.5FM;09:03HRS.**

CONDUCTORA: La diputada del PAN; **Laura Ballesteros**, integrante de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal, renunció al partido tras 14 años de militancia. A través de una carta al presidente nacional panista, Gustavo Madero, dijo que tomó la decisión porque se le cerró la puerta a los ciudadanos en ese partido para hacer política, principalmente, dijo, a las mujeres.

**RENUNCIA DE LA DIPUTADA LAURA BALLESTEROS;
LEONARDO CURZIO/ ALFREDO PÉREZ;ENFOQUE NOTICIAS/1000AM;08:57HRS.**

CONDUCTOR: Trascendió la renuncia de **Laura Ballesteros** anticipa la salida de un numeroso grupo de militantes del PAN.

REPORTERO: "Que la renuncia de la diputada del Distrito Federal **Laura Ballesteros** al PAN anticipa la salida de un numeroso grupo de notables militantes del blanquiazul, quienes reclaman el manejo del partido por parte del exdelegado Jorge Romero, cabeza del grupo mayoritario, sin que el dirigente nacional panista Gustavo Madero, atienda las quejas de los inconformes.

"En cuanto a **Ballesteros**, cuentan que antes de que se venza el registro de candidatos, en las próximas 48 horas, se anotará por el Partido Verde y el PRI para competir por la delegación Miguel Hidalgo, donde las encuestas le favorecen".

LAURA BALLESTEROS RENUNCIA AL PAN
MARTÍN ESPINOSA; REPORTE98.5/98.5FM;07:10HRZ.

CONDUCTOR: La diputada local **Laura Ballesteros** renunció al Partido Acción Nacional en el que militó durante 14 años. Quien fuera vicecoordinadora de la bancada panista en la **Asamblea Legislativa** del DF acusó a su partido de cerrar la puerta a los ciudadanos, además de asegurar que el PAN en el Distrito Federal está en crisis y cooptado por un grupo de hombres cuyo interés principal es eternizar su poder.

LAURA BALLESTEROS, RENunció AL PAN
SERGIO SARMIENTO; LA RED/88.1FM;06:53HRS.

CONDUCTOR: Después de 14 años de militancia, la diputada local **Laura Ballesteros** renunció al Partido Acción Nacional.

EL DIPUTADO RODOLFO ONDARZA SE FUE DE VIAJE CON CARGO A LA ALDF
LEONARDO CURZIO;ENFOQUE/1000AM; 06:48HRS

CONDUCTOR: Bueno, y hoy veo la nota, ayer platicábamos, perdón, pongo contexto y ahora le digo lo que comenta la nota. Ayer platicábamos con el secretario de Finanzas sobre estos pues coches de lujo que se van a matricular a Morelos, cosa que ve usted todos los días en las calles de la Ciudad de México.

Y él me decía "debe haber conciencia de todos los contribuyentes, particularmente de los más ricos para pagar impuestos". Y yo le decía justamente de la **Asamblea Legislativa**, le digo "oiga, pero, pues si calienta que nos cueste un millón y medio de pe... un millón y pico de pesos, los sueldos que reciben cada mes algunos asambleístas para promover su imagen y todo lo demás, digo, los datos han sido públicos".

Y cuando se lo preguntamos al presidente de la Asamblea dice "Es que es la ley, yo les tengo que dar ese dinero". Entonces, si dice uno "oiga, pues qué mal negocio, ¿no?, yo pagué, pagué y pagué para que estos estén en este caso recibiendo dinero para promoverse ellos, hacer grilla, pero veo que no sólo se promueven, también viajan".

Me dirá usted, y le pido que tome nota así sin ningún tipo de, digamos, voluntad de linchar, pero ¿usted sabe que ha hecho el diputado **Rodolfo Ordanza Rovira** del Partido del Trabajo?, mire, yo que me dedicó a esto de las noticias, ni siquiera lo oí mentar una vez, a ver si Luis Velázquez lo ha oído, pero bueno, del Partido del Trabajo.

Se fue con cargo a la Asamblea a Nueva York, a Washington, a Bolivia, a Buenos Aires, a Acapulco, Morelia y se gastó 261 mil pesos y uno dice "pues bueno", pague usted su tenencia para que el diputado **Ordanza** se vaya de viaje.

Después la diputada **Miriam Saldaña**, cinco viajes, se fue a Berlín, se fue a Grecia, se fue a Argentina, se fue a Colombia a la República Dominicana y Cancún, ¿usted retiene algo que haya hecho **Miriam Saldaña** por la capital? Bueno pues, el de **Miriam Saldaña** sí lo he oído bastante más que al otro diputado.

Jorge Agustín Cepeda se fue a Brasil, a Buenos Aires, a Bolivia, tres viajes por el país, le cubrió la ALDF 150 mil dólares, a los, con los tiempos que corren son 10 mil dólares, 150 mil pesos.

Y, bueno, pues subo la nota al Twitter para que usted la vea. Y pues si es cuando uno dice oiga, este cálculo del consenso de decir "a ver, paguen impuestos para que las cosas funcionen mejor" uno dice "oiga, pago impuestos para que el señor **Ordanza** este viajando, sabrá Dios con que utilidad, a lo mejor hace cosas muy provechosas, pero estas no tienen la visibilidad que un representante popular les debería dar a las mismas".

NOTICIAS TELEVISIVAS

NOTICIAS INTERNET

PRESENTA PVEM A LAURA BALLESTEROS COMO CANDIDATA DELEGACIONAL PORTAL LA JORNADA.UNAM.MX;19/03/15

La diputada local **Laura Ballesteros**, quien renunció ayer al PAN, fue presentada hoy por el PVEM como su candidata a la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo.

La diputada local **Laura Ballesteros**, quien renunció ayer al Partido Acción Nacional, fue presentada este jueves por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) como su candidata a la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo.

Durante la presentación de **Ballesteros**, el coordinador parlamentario del PVEM en la **Asamblea Legislativa**, **Jesús Sesma**, advirtió: "que se preparen todos los candidatos que andan aspirando a esa delegación porque vamos a dar la batalla"

www.jornada.unam.mx

MINIMIZA PAN SALIDA DE BALLESTEROS PORTAL EL BIGDATA.MX;19/03/15

Al Partido Acción Nacional en el Distrito Federal (PAN DF) no le causo ruido la salida de **Laura Ballesteros** Mancilla, pues su dirigente local, Mauricio Tabe, insinuó que se trataba de un berrinche y de una actitud de oportunismo político.

El líder panista ni siquiera se inmutó ante la postulación de Ballesteros como abanderada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la jefatura delegacional en Miguel Hidalgo, donde contendrá contra la candidata albiazul, Xóchitl Gálvez.

"Alguien que denuncia las malas prácticas del PAN en la época electoral cuando no le tocó posición, pues ahí está la respuesta, si hubiera sido un personaje que sistemáticamente hubiera denunciado exclusión tiene toda la

autoridad, pero alguien que participa en una contienda que pierde la contienda y luego se va a otro partido es un oportunista político”, sostuvo.

“En el balance que me dicen, perdimos a Laura y ganamos un Xóchitl”, expresó al encabezar la entrega de expedientes en el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) para solicitar el registro de sus candidatos a delegados y diputados locales.

Ayer **Ballesteros** renunció a las filas del PAN para postularse como candidata a la jefatura delegacional en Miguel Hidalgo por PVEM y acusó al partido albiazul de misógino.

En respuesta, Tabe descalificó la acusación de la ahora ex panista, al recordar que la impulsaron para ser diputada plurinominal y vicecoordinadora de la bancada panista en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), Consejera Nacional, Integrante de las Comisiones de Orden y Plataforma.

“Si todos esos cargos son maltrato, yo creo que muchos más militantes se han de sentir mucho más maltratados”, aseguró.

El único agravio hacia ella, refirió el líder Albiazul, fue que no le hayan otorgado ninguna candidatura en estas elecciones.

<http://elbigdata.mx/notas/minimiza-pan-salida-de-ballesteros/>

TRAS “VIOLENCIA PÚBLICA” EN EL PAN LAURA BALLESTEROS SERÁ CANDIDATA DEL PARTIDO VERDE
PORTAL EL BIGDATA.MX;19/03/15

La diputada **Laura Ballesteros Mancilla**, será la candidata a la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), pero no se afiliará a ese instituto político.

Como El Big Data MX adelantó, la ex panista **Laura Ballesteros** competirá por la Delegación Miguel Hidalgo, y su bandera política será el tema de movilidad que impulsó desde la Asamblea Legislativa del DF con la Ley de Movilidad del DF aprobada en 2014.

“He decidido encabezar un proyecto ciudadano, continuar con mi agenda y he aceptado esta invitación porque la ciudad tiene temas pendientes para dar prioridad a las mujeres y la movilidad”, dijo en conferencia de prensa con su nuevo partido y en donde también se presentaron Xih Tenorio, candidato a la jefatura delegacional en Benito Juárez, Lía Limón candidata a una diputación federal, Carlos Madrazo líder del Partido Verde y el diputado Jesús Sesma.

Desde la Asamblea Legislativa del DF (ALDF), **Ballesteros Mancilla** seguirá como diputada independiente pues tras su renuncia al Partido Acción Nacional (PAN) donde militó durante 14 años, abandonará también su bancada.

“Desde hace muchos meses estoy alejada de la bancada, ahora seré diputada independiente”, dijo haciendo referencia a que desde noviembre de 2014 la dirigencia del PAN en la ALDF, encabezada por **Federico Döring** quitó el cargo de vice coordinadora del partido a Ballesteros para otorgarlo al diputado Santiago Taboada, cambio que incluyó su cambio de curul.

Laura Ballesteros denunció que la renuncia al PAN se debió a que fue objeto una “guerra sucia” durante tres años y “violencia pública desde hace mucho tiempo. El PAN le ha cerrado la puerta a los ciudadanos, no coincido con lo que pasa hoy en Acción Nacional”, reiteró.

Los candidatos del PVEM, Xiuh Tenori y Lía Limón, aseguraron que en el corto plazo no hay intención de que se afilien al Partido Verde y respaldaron la candidatura de **Ballesteros**, así como su agenda en temas de movilidad.

El diputado Jesús Sesma dijo que "el partido verde encontró en **Laura Ballesteros** a la mejor candidata para la Miguel Hidalgo y les puedo asegurar que va a ganar la delegación".

"No nos asustemos del chapulineo sino de los candidatos que llegan y no cumplen", dijo **Sesma**.

LEY DE PUEBLOS ORIGINARIOS DEBE APROBARSE EN LA PRESENTE LEGISLATURA
PORTAL URBEPOLITICA.COM;19/03/15

Pendiente desde hace siete años, la Ley de Pueblos y Barrios Originarios ha sido obstaculizada por varios motivos.

Sus defensores exigen que no se use el tema para usos electorales por parte de la administración actual; en la diputación, por lo pronto, crecen las voces en contra de la inoperancia de la Comisión de Gobierno.

Cuauhtémoc Velasco, legislador local de Movimiento Ciudadano, emitió un pronunciamiento ante el Pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) respecto del proceso que ha guardado el reconocimiento institucional de los asentamientos originarios de la capital mexicana.

Así, recordó que el proceso iniciado hace ya siete años por iniciativa de sus habitantes que derivó en los trabajos previos anunciados en agosto de 2012 bajo el título Metodología General para la Consulta Indígena.

En el mismo, participaron la Comisión de Asuntos Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios y Atención a Migrantes de la ALDF; la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec) del Gobierno del Distrito Federal; y Consejo de los Pueblos y Barrios Originarios del Distrito Federal. Esta Metodología General también aseguró la participación de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) y la Oficina en México del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos a través de la Comisión de Seguimiento.

Los trabajos siguieron su curso hasta llegar a la publicación oficial del "Aviso por el que se da a conocer la convocatoria para el desarrollo de la consulta indígena para la creación de la Ley de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes en el Distrito Federal" hacia julio de 2014.

Concluidos estos trabajos, corresponde al órgano legislativo local reunir el compendio de propuestas y resultados para dar certeza jurídica a los habitantes de dichas zonas mediante el decreto de la Ley de Pueblos y Barrios Originarios. Según el Programa General de Desarrollo del Distrito Federal anunciado hace dos años por Miguel Ángel Mancera, la capital mexicana alberga a más de millón y medio de ciudadanos con raíces indígenas.

"Es lamentable e irresponsable para el Estado que uno de los grupos de población más discriminados, maltratados y excluidos sean los pueblos y comunidades indígenas. Es Estado tiene la obligación de implementar programas y acciones para el desarrollo sustentable de los pueblos y barrios originarios y las comunidades indígenas residentes.

En este sentido, es fundamental otorgar un marco jurídico que reconozca como sujetos de derechos a los pueblos y barrios originarios del Distrito Federal y sus derechos colectivos. Además, debe existir una concordancia entre las diferentes normatividades que existen en el Distrito Federal para establecer claramente los derechos de los pueblos originarios y la dependencia pública que lo garantiza", abundó el legislador durante su exposición.

Consejo de Pueblos espera la aprobación; no existen propuestas en contra.

Adriana Poblano Ramos, presidenta del Consejo de Pueblos y Barrios Originarios del Distrito Federal, pidió a los actores políticos involucrados que los resultados de la Consulta no sean rechazados y, con ello, la iniciativa de ley consecuente no quede de nuevo detenida.

“Hay muchas probabilidades de que se apruebe porque hay un compromiso de todas las fracciones; no hay ningún partido o diputado en contra.

Lo único que vemos en contra es este proceso electoral, ya que hay cambios en la Asamblea Legislativa”, declaró tras la reunión sostenida en las instalaciones de la Sederec.

Hasta el momento, el avance de la iniciativa había sido detenido ante la falta de resultados concretos respecto de la población de los 143 Pueblos 55 Barrios Originarios.

“Ahora ya tenemos la lista. Se realizó la consulta, la cual contempla resultados que serán entregados a la ALDF, ya que las acciones se han hecho de manera interinstitucional con la Sederec”, detalló.

No obstante, los interesados han resaltado en reiteradas ocasiones el uso político-electoral del que han sido objeto las problemáticas medioambientales, de obras y habitaciones a lo largo de las administraciones perredistas.

Los reclamos han llegado incluso al ámbito público dirigidos explícitamente a Manuel Granados, presidente de la Comisión de Gobierno.

En tanto, **Velasco Oliva** aseguró que estas comunidades deben ostentar “el derecho a la consulta de impacto ambiental, sobre servicios públicos y culturales que se pretendan realizar, pues existe amenaza a la propiedad y cohesión social ante el desarrollo urbano desordenado y que no considera las opiniones que afectará”.

Finalmente, el diputado del partido naranja hizo un llamado a las Comisiones de Gobierno, de Pueblos y Barrios Originarios y de Atención a Migrantes, que una vez que sea presentada la iniciativa de Ley, ésta sea revisada y “blindada contra cualquier acto de indiferencia, rezago o revisión superficial por intereses políticos particulares ante el inminente cambio de legislatura”.

www.urbepolitica.com

***OBSERVATORIOS CIUDADANOS DEBEN SECUNDAR DECISIONES DE SEDUVI: PAN
PORTAL URBEPOLITICA.COM;19/03/15***

Resultan necesario reposicionar las propuestas ciudadanas en el rubro de obras públicas ante las decisiones de las autoridades del Gobierno del Distrito Federal (GDF), por lo que diputados panistas presentaron una iniciativa para la creación de un Observatorio Ciudadano en Materia de Desarrollo Urbano con carácter vinculatoria.

Los panistas **Christian Von Roerich** y **Federico Döring** presentaron ante el Pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) la iniciativa de reforma a diversos artículos de la Ley de Desarrollo Urbano, la Ley Orgánica de la Administración Pública y la Ley del Instituto de Verificación Administrativa, con el objeto de devolver a los ciudadanos el poder de decisión sobre el territorio en el que viven.

La propuesta, que fuera adelantada por la también panista **Laura Ballesteros**, dicta que el órgano descentralizado con carácter vinculatorio debe ser conformado por especialistas en diversas áreas afines, académicos y ciudadanos a fin de que “de manera autónoma, en coordinación con el Gobierno central, puedan resolver políticas y acciones en materia de Desarrollo Urbano”.

“Para la creación de dicho observatorio se adiciona todo un capítulo en la Ley de Desarrollo Urbano del DF, entre sus funciones tiene la de sintetizar y sistematizar la información obtenida de las autoridades competentes para

brindar una evaluación integrada de las condiciones y tendencias urbanas de la Ciudad de México, con el propósito de ayudar al Gobierno, autoridades y sociedad civil a mejorar la recolección, manejo, análisis y uso de la información para formular políticas urbanas adecuadas", detalló **Von Roerich** en su exposición.

De igual forma, el integrante de la Comisión de Participación Ciudadana de la ALDF agregó que esta propuesta también busca reformar los artículos 38 y 41 a fin de que cada que sea solicitada una modificación de uso de suelo, si esta es rechazada por el tres por ciento de los vecinos, la misma sea regresada a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) para que a su vez esta dictamine si la desecha o bien si le da al solicitante otra opción que no afecte a la comunidad ni viole el uso de suelo.

"En términos reales, lo que estamos pidiendo en este punto es que se le pida la opinión a los vecinos en una consulta ciudadana cuando se requiera cambiar el uso de suelo de cualquier predio específico... regresar esa facultad a los vecinos a través de la Ley de Participación Ciudadana, empoderarlos y que opinen cuando se cambie un uso de suelo", abundó.

Además, ante las afectaciones que han sufrido cientos de vecinos y locatarios por las megaobras de las administraciones anteriores y la presente, así como de las obras de particulares, dijo, debe darse certeza de reparación del daño a los mismos. De tal manera, un seguro de daños a terceros sería obligatorio para los representantes legales del espacio en cuestión, así como los estudios de impacto de suelo y daños estructurales —que ya son obligación—, deberán ser presentados a los vecinos y la jefatura delegacional.

Con esto, no obstante, se plantea el regreso de atribuciones a los jefes delegacionales. Hasta el momento, luego de las reformas realizadas en 2010, ninguno de los titulares de las 16 delegaciones cuenta con facultades para verificar, sancionar y/o clausurar obras que violen la normativa de uso de suelo; la facultad recae directamente en la Seduvi.

www.urbepolitica.com

NECESARIO IMPLEMENTAR PROGRAMA EMERGENTE DE ABASTO DE HUEVO
PORTAL INFORMATE.COM;19/03/15

Los diputados locales, **Manuel Alejandro Robles Gómez** y **Diego Raúl Martínez**, plantearon la necesidad de implementar un programa emergente de abasto de huevo que interrumpa la especulación, acaparamiento y encarecimiento de este básico.

Informaron que lo anterior se debe a que en la última quincena se han registrados estos factores negativos en el costo de este producto, que es básico en la alimentación de los mexicanos, y para muchos el consumo del huevo es su principal fuente de proteínas.

Por ello los legisladores del PRD propusieron que las secretarías de Economía (federal) y de Desarrollo Económico del Distrito Federal implementen esta medida emergente.

Pidieron desarrollar un programa para la Ciudad de México, coordinado por la Secretaría de Economía y de Desarrollo Económico, para asegurar que el huevo sea accesible a un precio justo a todas las familias de la ciudad, y particularmente en las zonas de más escasos recursos.

La propuesta con punto de acuerdo fue turnada para su análisis y dictamen a la Comisión de Fomento Económico.

El diputado **Diego Raúl Martínez** refirió que en 2012 las empresas Bachoco y San Juan argumentaron la presencia de la influenza aviar para encarecer el precio del huevo hasta en un 200 por ciento, que llegó hasta 50 pesos por kilo en el mercado.

Por su parte, su homólogo, **Alejandro Robles** indicó que actualmente se ve "una ruta similar de estas empresas, que se coordinan para encarecerlo".

Informó que, con un consumo de 21.9 kilos per cápita al año, México es uno de los principales consumidores de huevo en el mundo, de acuerdo a estudios de la Unión Nacional de Avicultores.

Ante esta circunstancia, **Robles Gómez** celebró el anuncio del Secretario de Economía en el sentido de que se sancionará a quienes eleven los precios de los productos de la canasta básica sin que los costos de producción hayan aumentado.

www.informate.com.mx

DIPUTADA LAURA BALLESTEROS RENUNCIA AL PAN
PORTAL LA JORNADA.UNAM.MX;19/03/15

La diputada local **Laura Ballesteros** renunció esta tarde al Partido Acción Nacional, que "cerró la puerta a los ciudadanos, particularmente a las mujeres, que deseamos hacer política e influir positivamente en la ciudad, por imponer amigos o eternizar el poder de unos cuantos hombres".

Después de 14 años de militancia en el PAN, a donde "llegué como cualquier ciudadana, sin vínculos ni intereses para hacer política y aportar a México, he decidido separarme, porque ese partido ya no existe más en la capital", informó en entrevista.

El partido, a nivel local, afirmó, "está en crisis y cooptado por un grupo de hombres cuyo interés principal es eternizar su poder. Mi renuncia es una decisión difícil y me entristece, pero actúo por congruencia y con verdad, por lo que ya notifiqué a la dirigencia nacional".

La ex vicecoordinadora del PAN en la **Asamblea Legislativa** e impulsora de la Ley de Movilidad en el Distrito Federal consideró que "el partido en la ciudad tiene que cambiar porque tenderá a desaparecer ante el reclamo de los ciudadanos que no se sienten representados".

Además "debe dejar de maltratar a sus mujeres y romper con los vínculos perversos que imponen amigos como candidatos desestimando el perfil de sus militantes, todo con el objetivo de continuar perpetuando su influencia", señaló.

La legisladora, que hasta el momento ha impulsado 28 iniciativas, denunció que aún con capacidad y trabajo comprobado, "muchas mujeres que hacen política en el PAN temen cuestionar a los grupos locales y terminan aceptando ser violentadas en su trabajo a cambio de ciertos privilegios".

Mencionó que continuará defendiendo las causas ciudadanas -especialmente las urbanas- sin afiliarse a ningún partido.

www.jornada.unam.mx

LLAMA GRANADOS COVARRUBIAS A LEGISLADORES ATENDER DEMANDAS DE SUS ELECTORES
PORTAL INFORMATE.COM;19/03/15

Es obligación de los políticos generar condiciones de acercamiento con la ciudadanía, de reconciliar justamente las demandas y los intereses que exigen, día, a día, con la capacidad de gestión de los gobernantes, sostuvo el diputado **Manuel Granados Covarrubias**.

Los legisladores, dijo el presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa**, (ALDF), no debemos olvidar que nuestro compromiso y servicio principal es con los electores, de lo contrario, señaló, se genera una actitud de decepción y de distanciamiento de los ciudadanos.

“Entre más tengamos este compromiso de servicio, de cercanía, de atención, mejor comunicación y respuesta obtendremos de los ciudadanos porque muchas veces sólo quieren que alguien los escuche y, en mi caso, he mantenido una representación de puertas abiertas para poder atender a los colonos”, manifestó.

En este sentido afirmó que “más allá de nuestra permanencia en el cargo, seguiremos trabajando en favor de los habitantes de Iztacalco, haciendo un trabajo ciudadano o político, siempre estarán ustedes presentes en todas las atenciones que podamos seguirle brindando a la comunidad, ésa es nuestra vocación; servirles a todas y todos ustedes”.

Ante decenas de vecinos de la delegación Iztacalco, en su Módulo de Atención Ciudadana, el también coordinador de la fracción del PRD en la ALDF hizo entrega de apoyos médicos especializados como sillas de ruedas para niños y niñas, andaderas con frenos para adultos mayores y medicamentos, así como lentes y bastones.

Granados Covarrubias celebró que estos apoyos se han venido otorgando cada ocho días desde que fueran autorizados por la Asamblea Legislativa y que es causa de mucha satisfacción, ya que se les brinda atención a las personas que más lo requieren.

El legislador reconoció que ha sido un trabajo fuerte y arduo, pero que también le ha permitido estar al lado de la comunidad por la que fue electo, y que eso es una satisfacción personal.

Igualmente recordó a los asistentes que cualquier ciudadano que requiera de atención especializada específica, puede acercarse al Módulo para que se hagan las gestiones necesarias, y, de ser necesario convocar a la Secretaría de Salud del DF o cualquier otra dependencia del gobierno capitalina para su pronta atención.

Asimismo, agradeció a todo su equipo de trabajo, toda vez que sin su colaboración y compromiso, externó, no sería posible entregar los apoyos correspondientes ni la organización de este tipo de eventos.

www.informate.com.mx

***A DEBATE LAALDFCON TEMAS COMPLEJOS
PORTAL DIARIO IMPACTO;19/03/15***

En los trabajos legislativos del segundo periodo de sesiones del tercer año del ejercicio de la VI Legislatura de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal, que se acaban de reiniciar son tantos los temas pendientes de cada uno de las partidos que la componen para su aprobación como las reformas dictaminadas va en las condiciones legislativas para subirlas al pleno o dejarlas sin efecto para mejores oportunidades.

Las que habrán de liderar los diputados de los siete grupos parlamentarios de los partidos políticos con representación en a Asamblea Legislativa PRD PAN PRI MC PT PVEM y Panal que resulta por demás interesante por donde van a empezar.

Cada grupo representativo de diputados tiene sus propias agendas de prioridades que estando debatidas o en proceso de conciliación entre los propios diputados esperan que se puedan dictaminar cuanto antes aprovechando el espacio legislativo en los medios informativos para impulsar las candidaturas de los diputados que solicitaron licencia de sus cargos para poder participar como candidatos a jefes delegacionales o diputados al Congreso de la Unión.

Hay algunas propuestas que implican un reforma constitucional que está atorada en comisiones que por diversos motivos derivados del estatus que tiene la Ciudad de México no se les han dado las facilidades necesarias como puede ser ~~la~~ Reforma Política la Ley del Agua la Ley de Vivienda que no han podido prosperar por la añeja rivalidad institucional que tiene el Distrito Federal frente al Estado de México.

Pero aun así a juicio del presidente de la Comisión del Gobierno **Manuel Granados Covarrubias** se han tenido avances significativos en materia de garantías y respeto a los derechos humanos y los derechos sociales al considerarse sin lugar a dudas que la Legislatura actual del Distrito Federal se ha caracterizado por las reformas que ha emprendido como un partearguas del antes y después de la vida política de la capital del país.

Hay temas en que los partidos políticos por diversos intereses no han acometido en su desahogo.

En palabras del presidente de la Comisión de Gobierno el diputado **Granados** y de sus pares integrantes de esa comisión consideran que seguramente después de esta VI Legislatura las condiciones políticas de la Ciudad de México serán totalmente distintas aunque reafirmaron que la Reforma Política del Distrito Federal que falta será determinante para otorgarle a la Asamblea Legislativa su verdadero valor como Congreso local toda vez que hoy es un Congreso sui generis.

Como inicio previo a los debates por venir se inició el calendario y el formato para las comparecencias de los titulares de las dependencias del Gobierno de DF iniciándose con la presencia de la presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos del DF, del contralor general Eduardo Roveto Pico y en esa misma semana comparecerán el Procurador General de Justicia, Rodolfo Ríos Garza y el secretario de Seguridad Pública Hiram Almeida Estrada.

A continuación en fechas posteriores viene el platillo fuerte de los debates entre los partidos a iniciarse la presentación de sus agendas de actividades hasta la conclusión de las actividades de la VI Legislatura por lo que estaremos al pendiente.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoiDdqBahiHegSbPVryPOg6BXfy4d9LqLT3wjSPWiPyh5xTYmyBycluw==&opcion=0&encrip=1>

**CHRISLIAN VON KOCHRICLI PROPONE CREAR
UN OBSERVATORIO CIUDADANO EN CDMX**

El diputado **Chrislian von Kochricli** propone crear un observatorio ciudadano en CDMX

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoiDdqBahiHeigQhqdT5S3QmnQKKe/hP9og2qwSOjk6Y/ZR8dS2PkYw==&opcion=0&encrip=1>

**SON GRECIA PARÍS Y BERLÍN DESTINOS FAVORITOS DE LOS ASAMBLEÍSTAS
PORTAL EL FINANCIERO.COM;19/03/15**

Al cierre de 2014 la VI Legislatura DF sumó 2 millones 808 mil 427 pesos por concepto de viáticos y pasajes a países de tres continentes situación que contrasta con los cero viajes de la legislatura anterior según la información oficial.

En ese lapso el diputado que mas viajo fue **Rodolfo Ondarza Rovira** del Partido del Trabajo quien reportó vuelos y estancias a Nueva York Washington Bolivia Buenos Aires Acapulco y Morelia con gastos totales por 261 mil 761 pesos con 93 centavos.

El segundo legislador con mas viajes acumulados en ese lapso pero con mayor gasto que **Ondarza Rovira** fue **Miriam Saldaña** también del PT con cinco viajes a destinos como Berlín Grecia Argentina Colombia República Dominicana y Cancún con un gasto total 287 mil 267 pesos con 76 centavos El viaje más largo fue a Grecia a la ciudad de Thessaloniki duró ocho días y los gastos de ella sola representaron el 10 por ciento del total de erogaciones de la ALDF por este concepto.

El tercer legislador con más viajes oficiales es el perredista **Jorge Agustín Zepeda** quien fue a Brasil Buenos Aires y Bolivia además de tres viajes por el país por lo que la ALDF cubrió 150mil271 67pesos Precisamente son el PRD y el PT los que más han señalado en su discurso la importancia de la austeridad en el gasto de los

recursos públicos pero fueron los que más gastaron en viajes a foros internacionales algunos de los cuales pudieron evitarse.

En la lista de los viajes oficiales aparecen 41 nombres de diputados que realizaron algún viaje oficial en lo que va de la VI Legislatura de un total de 66 No aparecen en la lista ninguno de los dos diputados del Partido Verde pero sí los tres del PT y el único del Panal que son las fracciones más pequeñas.

En general los destinos visitados por legisladores locales que más destacan en 2014 fueron París Genova Londres Thessaloniki Chicago Santo Domingo y Buenos Aires principalmente a congresos foros y talleres con una erogación de 971 mil 122 mil pesos.

Pero los destinos y gastos de 2014 fueron menores a los viajes de 2013 los cuales alcanzaron el millón 83 7 mil 305 pesos Ese año los destinos fueron Berlín París Bogotá Brasilia Washington Nueva York Sao Paulo La Paz en Bolivia y Santo Domingo en República Dominicana.

Los diputados viajeros pertenecen a PRD PAN PRI Panal PT y Movimiento Ciudadano Dos de ellos **Ernestina Godoy** y **Vidal Llerenas** aunque se encuentran en la fracción perredista actualmente son candidatos a diputados federales por Morena.

De acuerdo con el reporte de gasto de viajes de la propia Asamblea Legislativa según el destino algunos legisladores recibieron en esos dos años viáticos hasta por 80 mil 996 pesos en un solo viaje más el pago del boleto de avión de 15 mil 249 pesos como es el caso de **Rodolfo Ondarza** en su viaje por Washington Nueva York y Lima a donde acudió a un evento de la Red Solidaria contra la Impunidad un evento de la OEAYla Confederación Internacional de la Salud en una gira que duró 15 días del 13 al 18 de agosto de 2013.

LAS PERLAS

En diciembre pasado el diputado del PRI **Jaime Ochoa Amorós** voló a París Francia y Genova Italia con su asesora María Selene Amaro El viaje fue de tres días y aunque la ALDF no pagó el pasaje siledioviáticos a los dos.

Al legislador por 27 mil 689 pesos con 20 centavos y a la asesora por 21 mil 833 pesos. El motivo del viaje fue acudir a diversos talleres y conferencias a invitación de la United Nations Programme y la Fundación PIDE En julio la ahora ex legisladora del PAN **Laura Ballesteros** acudió a Londres Inglaterra al Foro Crecimiento Bajo en Carbono para las Ciudades Mexicanas Mediante el Desarrollo Orientado al Transporte Su pasaje no lo cubrió la Asamblea pero sí recibió viáticos por 39 mil 493 pesos.

En mayo de 2014 el diputado **Rosalio Alfredo Pineda Silva** del Movimiento Ciudadano y **Miriam Saldaña** del PT volaron a Thessaloniki Grecia durante ocho días de 10 a 18 de mayo de 2014 para acudir a ese sitio recibieron para el pago del boleto 23 mil 308 pesos él y 31 mil 263 pesos ella.

El diputado recibió para viáticos 46 mil 138 pesos y la legisladora 59 mil 320 pesos con 86 centavos. El motivo del viaje asistir a la Unión Mundial de Mercados Mayoristas como integrantes de la Comisión de Abasto.

Otros viajes registrados fueron los de legisladores con algunos asesores y subdirectores de área que acudieron a la IV Asamblea Plenaria de la Conferencia Permanente de Congresos Locales Evento por el cual los diputados locales recibieron viáticos por 3 mil 441 pesos con 87 centavos y los asesores y subdirectores de área por 2 mil 381 pesos con 85 centavos, a este evento acudieron 21 diputados siete asesores cinco subdirectores de área y un jefe de unidad **Olivia Garza** del PAN **Jorge Gaviño** del Panal y **Miriam Saldaña** del PT volaron a Santo Domingo República Dominicana apenas comenzando 2014. a **Garza y Saldaña** se les cubrió el pasaje por 19 mil 245 pesos con 53 centavos y a **Gaviño** por 19 mil 872 pesos a cada uno se le dieron viáticos por 28 mil 40 pesos con 96 centavos por un viaje del 22 al 25 de enero a Santa Cruz Bolivia fueron por 10 días el diputado del PT **Rodolfo Ondarza Rovira** acompañado por un asesor de nombre Jorge Pérez Hernández El pasaje no lo cubrió la Asamblea Legislativa pero sí recibieron viáticos el diputado 48 mil 244 pesos con 67 centavos misma cantidad para el asesor.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiHeimEJp6JtOvHRIDSmGSGCVuADRqNCW5cFhk5hANXxMW@@w==&opcion=0&encrip=1>

DESPOTRICA BALLESTEROS DEL PAN Y VA AL VERDE
PORTAL REFORMA.COM;19/03/15

Tras acusar que en el PAN sólo recibió maltrato la diputada local **Laura Ballesteros** renunció a ese partido para enfilarse como candidata a la Jefa Delegacional en Miguel Hidalgo pero del Verde.

Sabemos del maltrato al que estaba sometida en los últimos meses y al final del día cuando hay una víctima siempre es la última en darse cuenta expuso.

Aunque la ex panista afirmó que no se afiliará a ningún otro instituto político fuentes del Verde confirmaron que **Ballesteros** será su candidata, incluso una invitación hecha por el partido presidido en el DF por Carlos Madrazo indicó que habrá una conferencia de prensa donde estarán Jesús Sesma además de **Ballesteros** y se anunciarán acciones sobre el proceso interno electoral.

Ayer la legisladora acudió a presentar su renuncia al Comité Directivo Regional del PAN DF para que éste notifique al Comité Nacional Ejecutivo.

El PAN local está en crisis y cooptado por un grupo de hombres cuyo interés principal es eternizar su poder señaló Ballesteros ocupó la vicecoordinación de la bancada panista en la ALDF hasta hace unos meses pero por diferencias con el coordinador **Federico Doring** fue removida del cargo.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiHeh/ol4VujE/K2Dt6uKa77e/7Pw4jeynDxuNt0c0rN45eA==&opcion=0&encrip=1>

INMOVILIDAD;
PORTAL EXCELSIOR.COM;19/03/15

Intranquila así observamos a **Laura Ballesteros** ayer por la tarde en un restaurante de la colonia Roma Esa imagen llamó la atención y nos acercamos a preguntarle el motivo en ese momento constatamos que firmaba con puño y letra imas hojas que estaban sobre la mesa.

Es mi renuncia al PAN alcanzó a decir con voz tímida pero contundente y agregó Lo lograron el escrito iba dirigido directamente a Gustavo Madero líder nacional de Acción Nacional.

El PAN local está en crisis y cooptado por un grupo de hombres cuyo interés principal es eternizar su poder mi renuncia es una decisión difícil y me entristece pero actúo por congruencia y con verdad leíamos en el mensaje enviado por correo.

En poco tiempo la información había provocado el efecto en redes sociales y postales de noticias no habían pasado cinco minutos de plática cuando comenzaron a sonar los teléfonos de la diputada local ahora independiente así como los de sus colaboradores para confirmar el suceso de la tarde que había generado una inmovilidad en el que fuera su partido.

Ella nos aseguró que se mantendría sin banderas políticas que era importante conservar ese perfil ciudadano y que después de 14 años de militancia panista se iba triste y defraudada porque no encontró los contrapesos para frenar la embestida que tuvo en los últimos meses en la bancada panista déla ALDF.

Sin embargo hoy está programada una conferencia de prensa que encabeza el coordinador del PVEM en la ALDF **Jesús Sesma** la candidata de ese partido político a diputada federal Lía Limón García así como el candidato del PVEM a la delegación Benito Juárez Xiu Tenorio y el dirigente del PVEM en el DF Carlos Madrazo.

Las malas lenguas nos dicen que Ballesteros será la candidata a jefa delegacional en Miguel Hidalgo por el PVEM lo cual abre más la expectativa en la contienda por esa demarcación Xóchitl Gálvez por el PAN David Razú Aznar por el PRD Trinidad Belauzarán por Movimiento Ciudadano y como independiente Ameaus den Ruthen Haag quien ya fue delegado.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHeg/G@@QvSgccG3XRgUqi65EwQGUV1pjlheglj8po2vZw==&opcion=0&encrip=1>

BITÁCORA DE LO ABSURDO
PORTAL DE REFORMA.COM;19/03/15

Fue en La **Asamblea Legislativa** donde buscaron una salida al conflicto entre MVS y Carmen Aristegui.

El panista **Federico Doring** propuso que la periodista esté al frente del canal de TV de la ALDF que entrará al aire en breve utilizando parte de La frecuencia del Canal 21 del GDF ¿El panista se habrá tomado la molestia de preguntarle a Aristegui antes de promoverla. Uno de los asuntos que importa a la periodista además de la libertad de expresión es el número de ceros que tenía su paga mensual en la empresa de comunicaciones de Mariano Escobedo 532.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHegCrBCA8Ffvzapdly1mekznZsZeiEfte2c30VjuQ/4dPQ==&opcion=0&encrip=1>

PIDE ALDF POLÍTICAS PÚBLICAS PARA FRENAR PRÁCTICAS DE BULLYING EN NIÑOS
PORTAL EL DÍA,19/03/15

El pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal ALDF aprobó solicitar al gobierno capitalino en el ámbito de su competencia y a través de la Secretaría de Educación y Desarrollo Social la implementación de políticas públicas enfocadas a niños especialmente entre los cuatro y diez años de edad para educar y crear conciencia sobre las consecuencias del bullying.

En ese sentido a través del punto de acuerdo presentado por el diputado Jaime Ochoa Amorós los asambleístas reconocen la necesidad de que el Estado cuente con políticas públicas que prevengan atiendan y combatan de una manera más eficaz ese problema social que incluso ya ha cobrado vidas.

Desde la tribuna **Ochoa Amorós** reiteró la necesidad de que la autoridad trabaje coordinadamente tanto en las escuelas como con los padres de familia a efecto de prevenir de forma más eficaz esta lamentable práctica.

Al justificar el punto de acuerdo expuso que la violencia escolar ha ido en aumento y cada vez son más los casos documentados por los medios de comunicación respecto a situaciones en que la práctica de bullying ha terminado con la vida de algún niño o adolescente.

Recordó que recientemente se divulgó el caso del niño Antonio de Jesús López Monge de 14 años de edad víctima de acoso y violencia en Puebla quien falleció el pasado dos de marzo a causa de las heridas que sufrió.

Dijo que en México más de 18 millones de alumnos de nivel básico son víctimas de acoso y maltrato por parte de sus propios compañeros es decir el 60 por ciento de niños de primaria y secundaria según cifras de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico OCDE ubicándose en el primer lugar en casos de esta práctica respecto a los demás miembros de este organismo internacional.

Señaló que de acuerdo con información de la Fundación Movimiento Especializado en Bullying la raíz del problema se ubica fundamentalmente en el hogar pues muchos de quienes ejercen violencia escolar lo hacen como una conducta previamente aprendida.

Apuntó según el reportaje de Hábitos y Percepciones de los Mexicanos sobre Internet en relación con el proyecto mundial de Internet las redes sociales como Twitter y Facebook incrementan de una manera exponencial el sexting el cyberbullying el acoso y el abuso de los menores.

LAURA BALLESTEROS DICE ADIÓS A ACCIÓN NACIONAL
PORTAL EL UNIVERSAL.COM;19/03/15

La diputada local acusó al PAN DF de maltratar a sus mujeres.

La diputada local **Laura Ballesteros** renunció ayer al Partido Acción Nacional PAN luego de 14 años de militancia.

El partido en el Distrito Federal cerró la puerta a los ciudadanos particularmente a las mujeres que deseamos hacer política e influir positivamente en la ciudad acusó la ex perredista mediante un comunicado.

La diputada local quien fue destituida cómo vicecoordinadora del grupo parlamentario de Acción Nacional en la **ALDF** buscó la candidatura panista a una diputación federal por el distrito 10 de Miguel Hidalgo que le fue designada a Jorge Triana.

Sin oportunidades **Ballesteros** recordó que hace 14 años llegó a Acción Nacional como cualquier ciudadana sin vínculos ni intereses en el partido sólo para hacer política y aportar algo a México.

Ese partido ya no existe más en la ciudad. El PAN local está en crisis y cooptado por un grupo de hombres cuyo interés principal es etérnizar su poder; mi renuncia es una decisión difícil y me entristece pero actúo por congruencia con verdad señaló.

El Partido Acción Nacional en la ciudad de México tiene qué cambiar porque tenderá a desaparecer ante el reclamo de los ciudadanos que no se sienten representados debe dejar de maltratar a sus mujeres y romper con los vínculos perversos que imponen amigos como candidatos desestimando el perfil de sus militantes todo con el objetivo de continuar perpetuando su influencia consideró la ex legisladora.

La diputada local que estaba afiliada al blanquiazul que hasta el momento de su renuncia había impulsado 28 iniciativas en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal entre ellas la de Ley Movilidad señaló y que continuara defendiendo las causas ciudadanas —especialmente las movilidad— sin afiliarse a ningún otro partido en la capital.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHejeje40ajsttR71nQulzbCStl@@4UQZ2h7KQbJfIEbbWHOg==&opcion=0&encrip=1>

BALLESTEROS RENUNCIA A AN TRAS 14 AÑOS DE MILITANCIA
PORTAL MILENIO.COM;19/03/15

"El partido ya no existe en el DF" señala Ballesteros renuncia a AN tras 14 años de militancia En una carta a Madero, explica que el panismo cerró la puerta a la ciudadanía, sobre todo a las mujeres, para participar en política llich Valdez/México fuego de 14 años de militancia, la diputada local así* **Laura Ballesteros** renunció al Partido Acción Nacional.

En una carta dirigida al presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, con copia para el líder panista capitalino, Mauricio Tabe, la legisladora señaló que renuncia porque se les cerró la puerta a los ciudadanos en ese partido, principalmente a las mujeres, para hacer política.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHejeje40ajsttR71nQulzbCStl@@4UQZ2h7KQbJfIEbbWHOg==&opcion=0&encrip=1>

*DEJA EL PAN POR MALTRATO A MUJERES
PORTAL LA RAZÓN19/03/15*

Con acusaciones de maltrato y de que el partido está copado por grupos que cierran las puertas a la ciudadanía, principalmente a las mujeres, la diputada local **Laura Ballesteros** presentó ayer su renuncia al Partido Acción Nacional, con carácter de irrevocable.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiH ejon6JIK6hd2718xswtJQeL7puvHvZIGBL7KewKYFUKLg==&opcion=0&encrip=1>

*AVANZAN INICIATIVAS SOBRE LEY DE JÓVENES
PORTAL CAPITAL DE MÉXICO.COM;19/03/15*

Los diputados **Orlando Anaya**, del PAN, y Marco Antonio García Ayala, del PRI, propusieron cambios a la Ley de las y los Jóvenes del Distrito Federal para crear un Centro de Investigación sobre Juventud que dirija el Instituto de la Juventud del Distrito Federal, para que investigue sobre diversos fenómenos que impactan en la vida diaria de las personas que tienen entre 14 y 29 años, así como su relación con esferas sociales y contextos que posibiliten el conocimiento sobre su comportamiento en la capital del país.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiH ehA9LMz6aiOiwTZN3TrevXH7qPGzhNmAFOOsLnA4JrQgg==&opcion=0&encrip=1>

*USO DE SUELO, A CONSULTA
PORTAL DIARIO DE MÉXICO.COM;19/03/15*

Tras la presentación de la iniciativa, la presidenta de la mesa, **Gabriela Salido**, envió la propuesta a las comisiones unidas de Desarrollo e Infraestructura Urbana y de Administración Pública Local, en donde será discutida para posteriormente ser votada en el pleno.

Otro de los objetivos de la reforma son por ejemplo (la creación del observatorio ciudadano) cuyo objetivo es centralizar las facultades de verificador en materia de desarrollo urbano y uso de suelo en las delegaciones".aseguro el diputado panista **Christian Von Roerich**.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiH ehEkuTOAV2n/jbgSf7NG2Hn7X5U5uByql9MxdqfVoVMAQ==&opcion=0&encrip=1>

*MÉXICO EN UNA MAQUETA
PORTAL CAPITAL DE MÉXICO;19/03/15*

Otro punto de acuerdo aprobado fue el que presentó el diputado **Rubén Escamilla**, solicitando al director del STC Metro que en la estación Zócalo de la Línea 2. inaugurada en agosto de 1970 y que cuenta con una serie de maquetas que recrean el entorno de la Plaza de la Constitución o Plaza de las Armas en tres distintos periodos de la historia: Prehispánico. Centro Ceremonial de México Tenochtitlán.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzolddqBahiH eiXvLk@@LvNm1aoWOTzU1lzOu4GO3tOoKohZRt3yr@@qlOg==&opcion=0&encrip=1>

*PRESIONAN VECINOS A GDF POR HUEYATLACO
PORTALREFORMA.COM;19/03/15*

Mediante un punto de acuerdo presentado por el diputado **Santiago Taboada**, del PAN, se exigió frenar la obra debido al impacto vial que ocasionaría en la zona. La propuesta fue turnada a la Comisión de Protección Civil.

El vecino Raúl Sánchez contó que ayer se reunieron con el Secretario de Gobierno, Héctor Serrano, quien se comprometió a reunirse con autoridades del Edomex para sondear la disposición para cumplir el acuerdo de ejecutar las obras complementarias.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHeiHX7SxOdvOI9MJO3RWwqC2n52Jhdtqorm0JpnGd79nrQ==&opcion=0&encrip=1>

**DEBE AMPLIARSE PROGRAMA "ECOBICI" EN LA COLONIA SANTA MARÍA LA RIBERA
PORTAL EL DÍA;19/03/15**

Debe ampliarse programa "Ecobici" en la colonia Santa María la Ribera Con el firme propósito de incentivar la movilidad de los habitantes y población flotante en la colonia Santa María la Ribera, el diputado **Vidal Llerenas Morales** hizo un llamado a la Secretaría de Medio Ambiente para que haga las gestiones necesarias y se incluya a esta colonia dentro del programa Ecobici.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHehIrugDCIPTThClqFNgVSfDGdRK24FUjUOZaN2ZIKd4uQA==&opcion=0&encrip=1>

**SUFREN ACOSO ESCOLAR 60% DE ALUMNOS DE NIVEL BÁSICO
PORTAL EL SOL DE MÉXICO;19/03/15**

Y es que, durante la sesión de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) se aprobó solicitar al Gobierno capitalino, en el ámbito de su competencia, y a través de las secretarías de Educación y Desarrollo Social, la aplicación de políticas públicas enfocadas a niños, especialmente entre los cuatro y diez años de edad, para educar y crear conciencia sobre las consecuencias del bullying.

El legislador priísta presentó un punto de acuerdo, a fin de que se reconociera la necesidad de que el Estado tenga políticas públicas que prevengan, atiendan y combatan, de una manera más eficaz, ese problema social que incluso ya ha cobrado vidas.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHejIX0aQfplIEPgVZjPchzFLcbDFKXeNbn0Db3vWJ@@u6ug==&opcion=0&encrip=1>

**REALIDAD URBANA / A DEBATE LA ALDF CON TEMAS COMPLEJOS
PORTAL IMPACTO EL DIARIO;19/03/15**

A debate la ALDF con temas complejos.

En los trabajos legislativos del segundo periodo de sesiones del tercer año del-ejercicio de la VI Legislatura de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), que se acaban de reiniciar, son lentos los temas pendientes de cada uno de los partidos que la componen para su aprobación, como las reformas dictaminadas va en las conclusiones legislativas para subirlas al pleno o dejarlas sin efecto para mejores oportunidades. Las que habrán de liderar los diputados de los siete grupos parlamentarios de los partidos políticos con representación en la Asamblea Legislativa, PRD, PAN, PRI, MC PT PVEM y Panal, que resulta por demás interesante por donde van a empezar.

<http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKk@@PGLwKpqzoIDdqBahiHejBFFeJwBY199qMPyByiHWzEw1CuTITe4OrB06HhbUYUWw==&opcion=0&encrip=1>

**VIAJES DE LEGISLADORES LE CUESTA CASI 3MDP A LA ALDF
PORTAL ENDIRECTO.MX;19/03/15**

La VI Legislatura de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), sumó 2 millones 808 mil 427 pesos por concepto de viáticos y pasajes a países de tres continentes, esto, durante el 2014.

Según información oficial, dicho monto contrasta con los cero viajes de la legislatura anterior, en donde, el diputado que más viajó en ese lapso, fue **Rodolfo Ondarza Rovira**, del Partido del Trabajo (PT), quien reportó vuelos y estancias a Nueva York, Washington, Bolivia, Buenos Aires, Acapulco y Morelia, con gastos totales por 261 mil 761 pesos con 93 centavos.

Cuando el legislador viajó a Santa Cruz, Bolivia, durante 10 días, fue acompañado por un asesor, de nombre Jorge Pérez Hernández. Aunque el pasaje no lo cubrió la Asamblea Legislativa, sí recibieron viáticos por 48 mil 244 pesos con 67 centavos, para cada uno.

Asimismo, el segundo legislador con más viajes acumulados en ese tiempo, pero con mayor gasto que **Ondarza Rovira** fue **Miriam Saldaña**, también del PT, con seis viajes a destinos como Berlín, Grecia, Argentina, Colombia, República Dominicana y Cancún, con un gasto total 287 mil 267 pesos con 76 centavos. El viaje más largo fue a Grecia, a la ciudad de Thessaloniki, duró ocho días y los gastos de ella sola representaron el 10 por ciento del total de erogaciones de la ALDF por este concepto.

En su viaje a Thessaloniki, Grecia, duró ocho días, del 10 al 18 de mayo de 2014. Motivo por el cual recibió 31 mil 263 pesos para el pago del boleto, y 59 mil 320 pesos con 86 centavos para viáticos.

El tercer legislador con más viajes oficiales es el perredista Jorge Agustín Zepeda, quien fue a Brasil, Buenos Aires y Bolivia, además de tres viajes por el país, por lo que la ALDF cubrió 150 mil 271.67 pesos.

Precisamente son el PRD y el PT los que más han señalado, en su discurso, la importancia de la austeridad en el gasto de los recursos públicos, pero fueron los que más gastaron en viajes a foros internacionales, algunos de los cuales pudieron evitarse.

En la lista de los viajes oficiales aparecen 41 nombres de diputados, que realizaron algún viaje oficial en lo que va de la VI Legislatura, de un total de 66. No aparecen en la lista, ninguno de los dos diputados del Partido Verde, pero sí los tres del PT, y el único del Panal, que son las fracciones más pequeñas.

www.endirecto.mx
